

KURZ NOTIERT

Judo: U 15 belegt Platz 3 im Nordrhein-Cup

Aachen. Beim Nordrhein-Cup U 15 der Kreisauswahlmannschaften (je 8 Gewichtsklassen männlich und weiblich) in Bonn belegte die Mannschaft des Judokreises Aachen dank ihres hervorragenden Teamgeistes den dritten Platz. Im ersten Vorrundenkampf fegten die Aachener Kämpfer Düsseldorf mit 13:3 von der Matte; der zweite Kampf ging knapp mit 7:9 gegen Köln verloren. Im Halbfinale stand Aachen der spätere Sieger Duisburg/Essen gegenüber. Lange Zeit war dieser Mannschaftskampf ausgeglichen, erst in den höheren Gewichtsklassen waren die Kämpfer aus dem Ruhrgebiet überlegen und siegten mit 9:6. Insgesamt kamen 25 KämpferInnen aus neun Vereinen aus der Region zum Einsatz.